

Former aujourd'hui les talents qui feront la finance de demain

À Genève, l'ISFB a imaginé une passerelle inédite entre l'université et le monde bancaire : la Summer School. Durant deux semaines intensives, cet événement a plongé de jeunes diplômés et étudiants de fin de cycle dans la réalité des métiers de la finance, au plus près des acteurs et actrices du terrain.

Son approche s'est voulue résolument innovante : chaque module a été animé par des praticiens en poste, qui ont partagé leurs quotidiens, leurs méthodes et leurs visions. Plus qu'une formation, il s'est agi d'une immersion grandeur nature dans les arcanes de la place financière.

L'impact recherché pour la place financière est double. D'une part, alimenter son vivier de talents formés aux enjeux actuels concrets et aux défis futurs. D'autre part, permettre aux jeunes professionnels de se confronter et se préparer efficacement aux exigences du secteur, renforçant ainsi l'employabilité et la compétitivité de Genève.

Cette initiative s'est inscrite dans une histoire faite de rencontres et d'expériences : l'idée a germé en décembre 2024, lors de la journée de réflexion stratégique annuelle de l'ISFB, visant notamment à trouver des innovations utiles pour le marché. L'idée, nourrie par l'expérience de l'équipe, par ses échanges avec les étudiants lors de Career Days universitaires ou lors d'interventions au sein de différentes universités pour présenter le monde de la banque, a progressivement pris forme. Après une étude d'opportunité réalisée auprès des étudiants, l'ISFB s'est lancé dans l'ingénierie pédagogique et le recrutement des intervenants, qui ont fait la force de cette expérience.

La première semaine de formation a alterné découverte des différents métiers bancaires et hackathon collaboratif avec des banques partenaires. La visite de la salle des marchés d'une grande banque fut également au pro-

gramme. La deuxième semaine a été consacrée à la préparation professionnelle : conseil en orientation avec le psychologue ISFB, réalisation de tests d'interaction, réflexion sur l'importance du réseautage et son développement, plan d'action personnalisé, puis simulations d'entretiens et rencontres réelles avec des recruteurs.

Parmi les experts et intervenants, l'ISFB remercie chaleureusement : Marion Fogli, Patricia Logoz, Sébastien Vukanovic, David Diedat, Julien Serbit, Ed Yau, Cédric Lovis, Audrey Cauchet, Lino Finini, Nicolas Duchêne, Gaëlle Trezza, Maryse Gabbay, Catherine

Fragnière, Fabien Smadja, Mathias Baitan et Stéphane Bonzon. Merci également à Leila Khariji, Aude Altermatt, Noa Cancino, Aileen Reyes, Luisa Domingues, et Cindy Garcia. La direction du programme a été assurée par Christophe Nicod, lui-même intervenant régulier dans le programme, avec l'appui des Product Managers Oscar Marano et Joseph Baud-Grasset, qui ont orchestré toute la logistique et la coordination.

En lançant la première édition de cette Summer School, l'ISFB confirme son rôle d'utilité à la collectivité : relier les acteurs de la place financière, faciliter l'accès des jeunes talents à l'emploi et renforcer le dynamisme suisse romand et genevois, en particulier comme centre bancaire francophone de référence.

Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour l'été prochain !

isfb CENTRE DE COMPÉTENCES ET DE CARRIÈRE





SOPHIE LÜSCHER

Sophie, étudiante en dernière année à l'EHL, a effectué son stage professionnel à l'ISFB, au cours duquel elle a obtenu le certificat ISFB Crédits. Ces expériences lui ont permis d'acquérir un solide bagage pour envisager une carrière dans le secteur bancaire. Elle est trilingue en français, suédois, anglais et à l'aise en allemand. Passionnée par le corporate banking, elle souhaite intégrer un graduate program afin de développer son plan de carrière et mettre à profit ses compétences académiques, son sens relationnel et sa motivation.

RAPHAËL PINTO

Avec un parcours atypique et riche en expériences, Raphaël incarne la polyvalence et l'agilité professionnelle. Véritable «couteau suisse», à l'aise aussi bien en français, anglais qu'en allemand, il allie une forte aisance relationnelle et commerciale à une grande capacité d'adaptation et un sens aigu du travail bien fait. Sa participation à la Summer School de l'ISFB, centrée sur la finance et l'innovation, lui a permis de consolider son expérience en conseil financier tout en nourrissant son ambition : accompagner ses clients vers des solutions durables et performantes. C'est dans cette optique qu'il souhaite aujourd'hui se spécialiser dans le domaine de la gestion de patrimoine.



EMILIE AFANOU

Actuellement en fin de Bachelor en Économie d'entreprise à la HEIG-VD, spécialisation en finance avancée (diplôme prévu en décembre 2025), Emilie est passionnée par l'analyse économique, la gestion financière et les stratégies de gestion de patrimoine. Elle se destine à un poste dans le domaine du crédit, par exemple en tant que credit officer ou analyste crédit. Polyglotte, elle parle couramment le français, l'allemand, l'anglais et l'ewé. Elle a effectué un semestre académique de six mois en Allemagne. Au cours de ses études, elle a obtenu plusieurs prix décernés par ces établissements.



LORIS BOSSEL

Loris, étudiant en Master en finance à la HEC Lausanne et, parallèlement, conseiller financier, allie expertise académique et expérience terrain. Passionné par la transmission du savoir, il enseigne également l'économie à des apprentis, mêlant pédagogie et exigence professionnelle. Animé par l'engagement et la stratégie, il conçoit des solutions financières sur mesure, combinant performance, vision à long terme et accompagnement humain. Son objectif : conjuguer excellence technique, engagement humain et vision stratégique pour accompagner la réussite des personnes et des organisations.



ALEXANDRE DAMERGI

Alexandre, en avant-dernière année de Bachelor en Économie d'entreprise, orientation Banque & Finance à la HEG Genève, se distingue par son sens du service, sa rigueur et sa capacité à créer une relation de confiance. Fort d'un parcours débuté en banque et poursuivi dans un family office, il est à l'aise dans le suivi administratif et opérationnel, la coordination interservices et l'accompagnement client. Bilingue français-anglais, il aspire à mettre son professionnalisme au service de la réussite des projets financiers de ses clients.

PETER ASFAHA

Peter, diplômé d'un Master en Marketing Digital & Communication, a façonné son parcours entre la Suisse et les États-Unis, alliant exigence académique et expérience internationale. Professionnel de la communication, il oriente sa trajectoire vers le secteur bancaire, convaincu que chaque département constitue une étape clé pour bâtir une expertise transversale. Son discernement et son aisance à instaurer la confiance le portent vers des environnements où la précision des résultats s'accorde à la qualité des relations. Porté par un esprit d'excellence et de discrétion, il aspire à mettre cette vision au service de la communication corporate et des enjeux stratégiques du secteur financier.



YVAN ROH

Titulaire d'un Bachelor en économie et management, Yvan poursuit actuellement un master en finance à la HEC Lausanne. Pompier volontaire et employé dans la sécurité, il a développé sang-froid, leadership et gestion des risques, des atouts précieux pour le monde du travail actuel. Ces responsabilités complètent sa formation académique, lui permettant d'apporter une vision pragmatique et éthique de la finance. Polyglotte anglais, français, italien et allemand, son profil allie sérieux, sens du service et ouverture internationale.



« Futur employeur ? Nous transmettons vos coordonnées gratuitement à nos jeunes talents »

www.isfb.ch/summerschool